

# BERITA TERBARU

## Denpom III/3 Cirebon Gelar Operasi GAKTIB, Kapenrem : Bentuk Penegakan Ketertiban Anggota TNI AD

Agus Subekti - [CIREBON.BERITATERBARU.CO.ID](http://CIREBON.BERITATERBARU.CO.ID)

Mar 4, 2022 - 21:16



KOTA CIREBON - Denpom III/3 Cirebon menggelar Kegiatan Operasi Gaktib "Waspada Wira Kujang" Penegakan Pemeriksaan Lalulintas dan Operasi Simpatik penertiban penggunaan Masker, bertempat di Jalan Raya Klayan Kab Cirebon, Jum'at (04/03/2022).

Dikesempatan terpisah bertempat di Media Centre Penrem 063/SGJ, Kapenrem 063/SGJ Mayor Inf U.S Karlan S.H membenarkan kegiatan tersebut, Denpom III/3 Cirebon menggelar Kegiatan Operasi Gaktib Waspada Wira Kujang" Penegakan Pemeriksaan Lalulintas dan Operasi Simpatik penertiban penggunaan Masker, dengan sasaran Opererasi berupa penertiban terhadap, Penyalahgunaan Kendaraan Dinas TNI AD, Penggunaan Plat Rahasi dan Penggunaa Plat Dinas atau Nomor Plat Dinas tidak sesuai Peruntukanya.

Kapenrem 063/SGJ Mayor Inf U.S Karlan S.H menambahkan kegiatan ini dengan Sasaran Anggota TNI AD, PNS TNI AD dan Masyarakat yang menggunakan Kendaraan Dinas atau Plat Rahasia dan Kendaraan Dinas yang bukan Peruntukaannya serta Atribut Atribut yang di Pakai oleh Masyarakat umum.



Kegiatan operasi penegakan ketertiban ini rutin dilakukan sebagai bentuk penegakan ketertiban bagi Anggota TNI AD dan masyarakat yang melakukan Pelanggaran Hukum sesuai dengan aturan yang ada, khusus terkait narkoba.

Lanjut Kapenrem 063/SGJ kegiatan ini bertujuan sebagai upaya untuk menekan dan mencegah terjadinya perbuatan pelanggaran hukum yang dilakukan anggota TNI sesuai dengan, Patuh kepada hukum dan disiplin Prajurit, meniadakan segala bentuk pelanggaran prajurit.

Kegiatan operasi dimaksud dilakukan dengan menggelar Operasi Gaktib dan Operasi Yustisi Polisi militer secara bertahap, bertingkat dan berlanjut untuk mewujudkan terselenggaranya tugas pokok TNI.

Kegiatan Operasi Gaktib "Waspada Wira Kujang" Penegakan Pemeriksaan Lalulintas dan Operasi Simpatik penertiban penggunaan Masker dipimpin oleh Kapten Cpm Suparman (Dansatlak Gakkumwal) dan di ikuti oleh 16 Anggota Denpom III/3 Cirebon. (Subekti)